

Nicolas Maduro célèbre le 16e anniversaire de la convention de coopération avec Cuba



La Havane, 31 oct. (RHC/Granma).- Le président Nicolas Maduro, a salué ce dimanche le 16e anniversaire de la convention de coopération intégrale Cuba Venezuela.

Dans un twit posté ce dimanche, le président Maduro a qualifié cette convention de symbole de la force des relations entre les deux pays.

Il a tenu a souligner que la coopération entre nos deux pays constitue un défi au brutal blocus économique que le gouvernement des États-Unis maintient depuis des décennies contre notre pays.

A Caracas, les coopérants cubains au Venezuela ont fêté cet anniversaire par un spectacle au théâtre Principal.

L'ambassadeur de Cuba au Venezuela, Rogelio Polanco, a salué la vocation solidaire des milliers de coopérants cubains qui ont contribué à l'amélioration de la qualité de la vie des Vénézuéliens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/110511-nicolas-maduro-celebre-le-16e-anniversaire-de-la-convention-de-cooperation-avec-cuba>



Radio Habana Cuba